

令和6年度

# 引野中だより

校訓

自主自律  
文武両道

第8号

令和7年3月24日(月)  
校長 峯 隆幸

## 最後まで 立派な姿で… 第62期 卒業生の前途に幸あれ！

2月28日(金)に「惜別式」を行い、全校で3年生との別れを惜しんだところでしたが、3月に入るとあっという間に時間が過ぎ、卒業の日を迎えました。少し肌寒さの残る3月7日(金)に第62回卒業式を挙行し、147名が引野中学校を立派に巣立っていきました。担任の先生からの呼名に、壇上で、一人一人が堂々と、自分らしさを表す“返事”をして卒業証書を受け取りました。



「惜別式」では1、2年生全員で3年生へ「ふるさと」の合唱を贈りました

校歌そして、式後の卒業の歌「友～旅立ちの時～」 「群青」の2曲の合唱曲の歌声もどちらも素晴らしく、感動の中、体育館をあとにしました。

※ 別所公園で最後の学級写真



1組



2組



3組



4組

学級活動では、担任先生の言葉に涙々……。特別ゲストの「元 学年主任」からの言葉もいただいて、別所公園での別れを惜しんだようです。62期 卒業生の、次のステージでの活躍を祈っています。

## 2年生は 中学校生活最大のイベント 修学旅行へ

中学校生活最大の学校行事でもある「修学旅行」に、2年生が、2月4日(火)～6日(木)の2泊3日で“関西方面”へ行ってきました。降雪の関係で、出発も危ぶまれる状況でしたが、無事に出発することが出来、北九州では雪模様の3日間を、旅先では晴天のうちに、予定どおり「京都～奈良～大阪」のルートで回ることができました。

仲間との楽しい思い出を作って、たくさんのお土産とともに帰ってきました。この修学旅行をきっかけに、更に絆を深めた2年生でした。



鹿苑寺金剛



金剛力士像



東大寺大仏殿



大阪 道頓堀

## 1、2年生のクラスマッチは 大熱戦！

1、2年生は、3月17日(月)と18日(火)に、今年度最後の体育的行事として、体育館で“男女混合バレーボール”のクラスマッチを実施しました。両日ともに寒の戻りの厳しい、寒い日でしたが、体育館から元気いっぱいの大歓声が聞こえていました。



円陣でクラス団結



1年生の熱戦



2年生の熱戦



2年生は全学年に賞状

クラスマッチ 結果 1年生 優勝 5組 準優勝 1組 2年生 優勝 1組 準優勝 2組 3組 4組

## 静寂と歓声と… 1年生の百人一首大会

春分の日の翌日、寒さも少し和らいだ 3月2日(金)に1年生が体育館で「百人一首大会」を開催しました。国語の授業や学級活動の時間に練習を重ね、実行委員の生徒が計画を立て、詠み手も生徒が務めました。全チームが札を取り終わるたびに、和太鼓が鳴り、その音で静寂が訪れる……けじめのついた大会になりました。学年末最後の1日を楽しみました。



百人一首大会 結果 優勝 1年1、3組 準優勝 2、5組 敢闘賞 4組

## 新年度も よろしく願いいたします

本日、令和6年度の修了式を行い、1、2年生それぞれの学年の代表に、各学年の全課程を修了したことを証明する「修了証書」を手渡しました。今年度も、生徒の皆さんの頑張りと保護者・地域の皆さまのご協力のおかげで、無事に終えることが出来ます。今号が本年度最後の「引野中だより」となります。これまでお読みいただき、ありがとうございました。

新年度も引野中学校は、生徒はもちろん、保護者の皆様・地域の方々に愛される「開かれた学校」を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

※ 本年度末で転出する教職員については、本日生徒に伝え、「離任式」を行いました。

## 部活動 新人大会等 結果報告

### バスケットボール部 男子

前号で「次号で活躍を紹介できると思います。」とお伝えしていましたが、区内大会で見事優勝を果たし、市内大会に出場しました。

市内大会では、1回戦で八幡東区の大蔵中との接戦をものにした後、小倉南区の城南中に勝ちました。準決勝では若松中に敗れましたが、3位決定戦で若松区の高須中に勝ち、見事第3位に輝きました。県大会出場を勝ち取りました。

県大会では、福岡市の長丘中にあと一歩及びませんでした。県大会出場という貴重な経験を行うことが出来ました。この経験を糧に夏の大会に向けて、更に頑張ります。応援、よろしくお願ひします。